Mexique : le président élu convoquera des milliers de jeunes à améliorer la sécurité dans le pays



Mexico, 11 octobre (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, convoquera au moins 50 000 jeunes à se joindre aux rangs de l'armée, de la Marine de Guerre et de la Police Fédérale afin de combattre le crime et la violence.

Au cours d'une rencontre avec le gouverneur de l'état de Mexico, Alfredo del Mazo, au palais de Gouvernement de Toluca, Andrés Manuel López Obrador a réaffirmé qu'il se chargera personnellement tous les jours du thème de la sécurité.

Le leader du parti MORENA a ajouté qu'il fera connaître son plan dans ce secteur fin-octobre mais qu'il a avancé l'appel aux jeunes en vue de leur incorporation aux forces de l'ordre.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173701-mexique-le-president-elu-convoquerades-milliers-de-jeunes-a-ameliorer-la-securite-dans-le-pays$



Radio Habana Cuba